

JOURNAL DU PAYS-D'ENHAUT

PARAISSANT LE JEUDI A CHATEAU-D'ŒX

Journal d'information indépendant

Imprimerie de Château-d'Œx - Route de La Ray 16 - CP 170 - 1660 Château-d'Œx Tél. 026 924 61 22 - Fax 026 924 67 33 - e-mail: info@journaldpe.ch Editeur - Imprimeur - Rédacteur: Yves Burri.

Annonces: 50 ct.* le mm. (larg. 33 mm.) - Réclame: 120 ct.* le mm. (larg. 70 mm.)

Avis mortuaires: 100 ct.* le mm. (largeur 70 mm.) * TVA en sus - C.C.P.: 18-556-4

Abonnement: 1 an: Fr. 55.— 6 mois: Fr. 30.— 1 fr 20 l'édition (TVA incl.)

Le Pôle Santé informe

Le Conseil de Fondation du Pôle Santé Pays-d'Enhaut est heureux de vous informer que le transfert des activités et du personnel de l'Hôpital du Pays-d'Enhaut, de l'EMS Praz-Soleil et de l'antenne régionale des soins à domicile, dans le Pôle Santé, est confirmé pour le 1^{er} janvier 2019.

Cette décision a été prise par l'ensemble des Présidents-e-s des entités partenaires, en date du 11 octobre dernier et céci devant le Chef du Département de la Santé et de l'Action Sociale M. Pierre-Yves Maillard et de ses Chef-fe-s de services.

Cet important travail n'aurait jamais pu se faire sans un investissement conséquent des différentes Directions et de leur Comité. Nous tenons également à remercier personnellement Mme Martine Henchoz et M. Philippe Randin. pour leurs mandats respectifs à la tête de notre Fondation. Nous relevons aussi le soutien précieux ainsi que les nombreux conseils reçus de M. Vincent Matthys, Directeur du Réseau Santé Haut-Léman. Pour finir, nous adressons une mention toute particulière à M. Claude Schnegg, notre Chef de projet, qui a décidé de réorienter sa carrière pour le début de l'année prochaine. Ses compétences et son engagement sans faille en faveur du Pôle Santé nous permettent, maintenant, de poursuivre ce projet sur des bases solides.

Le Conseil est également ravi de vous informer de l'arrivée de Mme Pascale Castellani comme Directrice Générale et de Mme Corinne Nicodet en qualité de Directrice des Soins, encore pour cette fin d'année. Nous sommes certains que la future équipe dirigeante saura poser les bases d'une solide organisation.

Le but principal du Pôle Santé a toujours été d'apporter une réponse cohérente aux besoins en santé de la population locale et des hôtes de passage. Les nouvelles précitées nous permettent enfin de rendre possible ce magnifique projet.

Eric Fatio

Président du Conseil de Fondation